

*Le blocus américain, le plus
grand obstacle au développement
de Cuba (+Photos)*



Dubaï, 12 fév (RHC) Le blocus américain contre Cuba est le plus grand obstacle au développement de l'île et une violation systématique des droits de l'homme du peuple, a déclaré aujourd'hui le Premier ministre Manuel Marrero.

S'exprimant lors du Sommet mondial des gouvernements à Dubaï, Marrero a assuré que malgré tous les défis présentés par le siège économique, commercial et financier, la nation caribéenne continuera à faire les transformations nécessaires à l'économie et à la société.



Il a exprimé la gratitude de la plus grande des Antilles pour la solidarité des peuples et des gouvernements du monde dans la lutte contre le blocus, qui est imposé à son pays depuis plus de 60 ans.

Le chef du gouvernement a expliqué que l'île s'efforce de renforcer le système des entreprises publiques, d'augmenter la production agricole, de diversifier les acteurs économiques avec la création de plus de dix mille micro, petites et moyennes entreprises privées.

Il a ajouté qu'une vaste mise à jour législative est également en cours dans le cadre de la mise en œuvre des plans du gouvernement visant à corriger les distorsions et à stimuler l'économie "afin de sortir de la situation complexe que nous traversons".

De même, a-t-il ajouté, des politiques d'innovation sociale sont développées pour accroître la participation populaire dans la conduite des affaires publiques afin de lutter contre les inégalités et de promouvoir une plus grande justice sociale.

Marrero a souligné que son pays est absolument convaincu qu'il ne sera pas possible d'évoluer vers un modèle durable, en harmonie avec la nature, sans promouvoir la solidarité internationale en tant que droit de l'homme.

"Nous ne pouvons pas parler sérieusement d'avancées technologiques ou d'accès équitable aux communications lorsque plus de 84 millions d'enfants ne sont toujours pas scolarisés et que plus de 660 millions de personnes n'ont pas d'électricité", a-t-il déclaré.

Le Premier ministre a appelé à œuvrer pour un monde de paix qui permette aux sociétés de se développer pleinement.

Il a souligné que le gouvernement cubain continuera à promouvoir la solidarité, la complémentarité, la coopération et le dialogue entre les peuples "pour démontrer qu'un monde meilleur est possible". (Source Prensa Latina)



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346981-le-blocus-americain-le-plus-grand-obstacle-au-developpement-de-cuba-photos>



Radio Habana Cuba